

Anmerkungen zum Truppführerlehrgang

Der Truppführerlehrgang ist nicht Truppmann 3!!

Wir haben den Truppführerlehrgang umgestellt, so dass er mittlerweile ein Führungslehrgang ist.

Wir bilden die Teilnehmer aus in Befehlsgebung, Erkennen von Gefahren, Erkundung usw.

Selbst einen „Gruppenführer light“ haben wir mittlerweile eingebaut, so dass die Teilnehmer auch wissen, was zu tun ist, sollten sie mal vorne rechts sitzen.

Dass die Teilnehmer wissen, wie man einen Mastwurf legt, eine Rufgruppe umstellt, was der Wassertrupp bei einer offenen Wasserstelle macht, davon gehen wir aus.

Wir sprechen das alles kurz an und wiederholen es, wir können es aber nicht ausbilden.

Dafür ist der Lehrgang zu kurz und die Inhalte zu umfangreich.

Daher sollten die Teilnehmer sich vor Lehrgangsbeginn fragen, ob sie in den „Basics“ (Truppmann 1&2, Sprechfunk) fit sind und wenn dem nicht so sein sollte, die angesprochenen Teile noch einmal wiederholen.

Auch gibt es seit letztem Jahr in der Lehrgangsbeschreibung ein neues „Handbuch“. In diesem Handbuch sind alle prüfungsrelevanten Inhalte aufgeführt und wer Schwächen in einzelnen Themen hat, kann diese hier nachlesen und ggf. nacharbeiten.

Für Rückfragen stehe ich jederzeit gerne zur Verfügung

OLM Marco Bauer
Lehrgangsleiter Truppführung